
« En France, les sectes sont un non-problème », a déclaré Emmanuelle Mignon, la
directrice de cabinet de Nicolas Sarkozy, dans une interview à «VSD» *. Sollicitée dans
le cadre d’un article intitulé « Scientologie : la secte américaine vise la respectabilité.
Pourquoi la France laisse faire », Emmanuelle Mignon affirme : « Quant à la scientologie,
je ne les connais pas, mais on peut s’interroger. Ou bien c’est une dangereuse
organisation et on l’interdit, ou alors ils ne représentent pas une menace particulière pour
l’ordre public et ils ont le droit d’exister en paix.»

Dès la parution de l’article ce 20 février, ces propos ont suscité une série de réactions.
L’intéressée par le biais d’un communiqué de l’Elysée a démenti avoir fait de telles
déclarations, assurant « n’avoir jamais tenu les propos qui (lui) sont prêtés par
l’hebdomadaire “VSD” ». « Interrogée de manière informelle sur les positions du
président de la République, j’ai rappelé la position constante de Nicolas Sarkozy sur ce
sujet », a-t-elle ajouté. Pour sa part, «VSD»” maintient, dans un communiqué, les
informations publiées : « M. Emmanuel Fansten, journaliste à “VSD, a rencontré Mme
Emmanuelle Mignon à son bureau de l’Élysée le mercredi 6 février, de 11 heures 15 à 12
heures. La rédaction de “VSD” confirme que les propos cités dans l’entretien ont bien été
tenus dans le cadre de ce rendez-vous.»

* Lire l’article dans VSD n°1591 (du 20 au 26 février 2008)
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